



「スマイル・ワンチーム」笹っ子たちの体育大会

第56回体育大会を6月4日（土）に3学年ずつ開催する予定でしたが、同時期に学級閉鎖があったため、学年ごとの開催に切り換え、4日と8日の2日間で開催しました。いずれの学年も、コロナ禍を忘れるかのような元気な演技を披露してくれました。両日とも絶好の天気で、青空にそれぞれのクラスカラーがひとときわ映えていました。気温の上昇にともなう熱中症予防のため、マスクをせずに、間隔をとり、しゃべらない静かな演技で保護者を魅了していました。

全ての学年が「リレー」と「表現」を発表しました。リレーは、子どもの発達段階に応じて目標が異なり、次につなぐバトンも1年生のリングから筒状のバトンへと形を変えています。1・2年生は直線的に走り、コーンを回ってかえってくる折り返しリレーです。向かって返ってくる走者から受け取る1年生、スタート地点より後ろのコーンを再度回って次の走者へバトンをつなぐ2年生。3年生以上では、実際にトラックを走ってバトンゾーンで次へつなぐようにしています。学年があがるにつれ、コーナートップやリード、スピードを落とさずスムーズにバトンをわたす方法など、徐々に高度になっていくため、それぞれの学年や学級でも続けてきた練習の成果が発揮されました。

また、表現では個の動きに加えて、集団隊形など全体を考えた動きをしたり、多彩な手具をもって、曲に合わせて演技したりしました。コロナでしばらく忘れていたような、はつらつとした動きが学校に戻ってきたことを実感しました。

やっぱり「学校は、元気な子どもたちがよく似合う」と思いました。

1年生 キラキラミュージアム



小学校で初めての体育大会を力いっぱい楽しんで表現していました。

太陽に光るボンボンがいっそうみんなを輝かせていました。

2年生 きょうもサチアレ!

大きなフープを見事に使って表現していました。個人技でもフープをずっと回し続けることができていました。



3年生 ツバメ～僕らは繋がり合える～



唯一の5
学級の学年。

5色の小旗がそれぞれの羽となり、隊形を考えながら、ストーリーを表現していました。

4年生 この一瞬に全力で！

ソーラン節と鳴子につけたポンポンで、力強さと軽やかさの2種類の動きを表現してくれました。



5年生 Raise the flag ～友と共に～



大きな旗を曲にあわせて勢いよく振り集団を意識したキレのある動きで、一体感と力強さを感じる表現でした。

6年生 I'm a HERO!



小学校最後にふさわしいキリッと「集団行動」と4色の布を使った「個の動き」を合わせて表現していました。最終ステージを自分たちの力で作りあげていく、まさに「I'm a HERO!」。

リレーは実に力強く、白熱した走りとチームワークを見せてくれました。最高学年と誇れる頑張りに、惜しめない拍手と歓声が聞こえていました。

